

2020年 10月 尚徳福祉会 末長でごま保育園

秋の爽やかな風が吹き、外での活動も心地良い季節になってきました。今月は運動会ごっこやお芋ほり、スイートポテト作りなど、楽しいことがたくさんあります。秋の自然に触れたり、身体をたくさん動かしたりして楽しんでいきたいと思います。



がんばるぞ!

今年度の運動会が中止になってしまいましたが、運動会ごっことして雰囲気を楽しむことになりました!お父さん、お母さんは見に来られないけど DVD になるからがんばる!とはりきっています。それぞれの競技について紹介していきたいと思います。

*運動あそび

子どもたちの意見を聞いて流れを作りました。テーマは海賊。船で宝島にたどり着いたところから始まります。船からジャンプで島に降り、川を越えます。そこで出会ったワニにばれないように仲間のふりをして通過。一本橋を渡り、もうすぐ宝物!と、思ったら目の前に敵(鉄棒)が現れました。技をひとつ披露して、無事に宝物ゲットできるかな?

*ダンス『ぼくらは小さな海賊だ』

初めて曲を流した時から「楽しそう!」「やりたい!」と言っていました。踊りはすぐに覚えて、「海賊かけて~!」と朝や夕方に毎日踊っています。せっかくだから!と、海賊帽に腕輪、望遠鏡と小物も作りました!

*かけっこ

もともと走るのが大好きな子どもたち。かけっこはただ直線を走るのではなく、三角コーンを U ターンして戻ってくるようにしました。「どっちが速いか!」「まけない!」と走る前は言っていますが、隣を走る子と目が合うと思わずにっこり。楽しそうに走っています。

*パラバルーン

運動会ごっこで何やりたい?と聞いた時に 1 番最初に出たのがパラバルーン。全員で大きいものをやると、密になってしまったり、できる技が減ってしまったりするので悩みました。でもやらせてあげたい!と考えた結果、カラーポリ袋を使った手作りパラバルーンを使うことにしました。子どもたちも満足してくれ、練習から大はしゃぎ!グループごとに大波小波個性があるので見ていておもしろいです。

子どもたちのやりたいことを詰め込みました!暖かい目で見守ってい ただけたらと思います。

